
	  
Association	  des	  parents	  de	  l’école	  Rose-‐des-‐vents	  

Lundi	  8	  avril	  2013	  
Procès-‐verbal	  

	  
Présences	  
Membres	  du	  conseil	  d’administration	  :	  Dominique	  Robeyns,	  Nadine	  Cahan,	  Gordana	  Maniquant,	  
Patricia	  Aroca-‐Ouellette,	  Sandrine	  Laroche,	  Luc	  Morin	  et	  Hélène	  Roy	  	  	  
Personnel	  de	  l’école	  Rose-‐des-‐vents	  :	  Nicole	  Chagnon	  (directrice),	  Paule	  Breton	  et	  Dulciane	  Houde	  
(enseignantes)	  
Invités	  :	  Me	  Nicolas	  Rouleau	  (avocat	  -‐	  en	  ligne	  avec	  Skype)	  et	  Joe	  Pagé	  (parent	  représentant	  les	  ayants	  
droit	  
Parents	  :	  Magali	  Duchemin,	  Gerry	  O’Neil,	  Kim	  Touchette,	  Christine	  Fyfe,	  Jocelyne	  Lessard,	  Vanessa	  
Boname,	  Angéla	  Bédard,	  Janine	  Dobry,	  Christine	  Sullivan,	  Ghada	  Ahmed,	  Monique	  Trépanier,	  Carmen	  
Goddard,	  Marie-‐France	  Delisle,	  Natacha	  Cornie,	  Edith	  Domingue,	  Frédéric	  Gonzalez,	  Meg	  Holden,	  
Karen	  Aïouch	  
	  
1. Ouverture	  de	  l’Assemblée	  à	  19	  h	  05	  

	  
2. Mot	  de	  bienvenue	  

Dominique	  Robeyns	  accueille	  les	  membres	  présents	  et	  présentes	  et	  mentionne	  que	  Me	  
Nicolas	  Rouleau	  sera	  avec	  nous	  en	  ligne	  grâce	  à	  Skype.	  
	  

3. Adoption	  de	  l’ordre	  du	  jour	  
Nadine	  Cahan	  ajoute	  au	  point	  Divers	  le	  sujet	  	  «	  Maternelle	  ».	  
Dominique	  Roybens	  ajoute	  aussi	  au	  point	  Divers	  «	  Exercice	  d’incendie	  ».	  
	  

Christine	  Fyfe	  propose.	  
Meg	  Holden	  appuie.	  
Ordre	  du	  jour	  révisé	  adopté	  à	  l’unanimité.	  

	  
4. Adoption	  du	  procès-‐verbal	  

a. Procès-‐verbal	  du	  27	  février	  :	  
Luc	  Morin	  propose.	  
Vanessa	  Boname	  appuie.	  
Adopté	  à	  l’unanimité.	  

	  
b. Suivi	  au	  procès-‐verbal	  :	  

Rien	  à	  mentionner	  ici	  cette	  fois.	  
	  

5. Me	  Nicolas	  Rouleau	  en	  téléconférence	  :	  
Maître	  Rouleau	  nous	  présente	  un	  historique	  des	  démarches	  judiciaires	  en	  commençant	  par	  
l’appel	  en	  cours.	  
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La	  province	  a	  porté	  en	  appel	  la	  décision	  du	  juge	  Willcox.	  Dès	  que	  la	  cour	  recevra	  la	  réponse	  
du	  gouvernement	  de	  la	  Colombie-‐Britannique,	  Me	  Nicolas	  Rouleau	  donnera	  notre	  réponse	  à	  
la	   Cour	   d’appel	   dans	   le	   mois	   qui	   suivra.	   La	   cour	   nous	   donnera	   ensuite	   une	   date	   pour	  
l’audience	  de	  l’appel.	  

	  
Le	  site	  de	  False	  Creek,	  dont	  l’annonce	  officielle	  de	  construction	  a	  été	  faite	  à	  l’automne	  2011,	  
permet	  d’en	  construire	  une.	  Ce	  sera	  une	  école	  permanente.	  
	  
Cependant,	   il	  en	  faut	  une	  entre-‐temps,	  qui	  pourrait	  servir	  de	  lieu	  temporaire	  :	  on	  regarde	  
différents	  sites	  dont	  	  
1) celui	   de	   l’ancienne	   école	   Sexsmith	   du	   VSB,	   Ontario	   et	   59e	   avenue,	   dans	   laquelle	   les	  

élèves	  sont	  toujours	  actuellement,	  mais	  qui	  emménageront	  dans	  leur	  nouvelle	  école	  en	  
septembre	  2013;	  

2) celui	   de	   la	  GRC,	  Heather	   et	   33e	   avenue.	  Ce	  dernier	  n’est	  plus	   une	  option,	   car	   il	   faut	   y	  
faire	   de	   grands	   travaux	   en	   prévision	   de	   tremblement	   de	   terre	   et	   les	   coûts	   sont	   trop	  
élevés	  pour	  le	  CSF	  actuellement;	  

3) un	  site	  à	  UBC,	  mais	  encore	  là,	  cela	  voudrait	  dire	  de	  construire	  une	  école	  modulaire	  qui	  
ne	  pourrait	  pas	  devenir	  permanente,	  ni	  être	  prête	  en	  septembre	  2013.	  

	  
Demain,	  mardi	  9	  avril,	  Me	  Rouleau	  a	  une	  rencontre	  préparatoire	  par	  téléconférence	  avec	  le	  
juge	  Willcox,	   le	  CSF	  et	   la	  province	  afin	  de	  débattre	   la	  question	  du	   sursis	  demandé	  par	   la	  
province.	  	  

	  
Luc	  Morin	  mentionne	  à	  Me	  Rouleau	  qu’il	  souhaite	  que	  lorsqu’il	  sera	  à	  la	  cour	  en	  juin,	  qu’il	  
insistera	  sur	  le	  fait	  que	  lorsque	  les	  parents	  de	  RDV	  parlent	  du	  site	  de	  False	  Creek,	  cela	  ne	  
veut	   pas	   nécessairement	   dire	   que	   l’école	   doit	   être	   construite	   sur	   ce	   site,	  mais	   qu’un	   site	  
similaire	  dans	  la	  zone	  de	  fréquentation	  des	  élèves	  de	  l’ouest	  de	  Vancouver	  ferait	  aussi	  bien	  
l’affaire,	   si	   ce	   site	  permet	   aux	   familles	  d’obtenir	  un	   trajet	  de	  bus	  moins	   long	  afin	  que	   les	  
enfants	  ne	  passent	  plus	  45	  minutes	  à	  une	  heure	  dans	  le	  bus	  pour	  aller	  à	  l’école	  et	  ensuite	  
pour	   revenir	   à	   la	  maison.	   Il	   ajoute	   que	   le	   site	   de	   False	   Creek	   ne	   sera	   peut-‐être	   plus	   une	  
option	  si	   le	  gouvernement	  ou	  la	  ville	  y	  met	  des	  restrictions	  en	  raison	  du	  pont	  Cambie	  qui	  
n’est	  pas	  sécuritaire	  en	  cas	  de	  tremblement	  de	  terre.	  

	  
La	  Cour	  d’appel	  a	  plusieurs	  juges;	  ce	  ne	  sera	  pas	  le	  juge	  Willcox	  qui	  décidera,	  mais	  le	  tout	  
reviendra	  au	  juge	  Willcox	  par	  la	  suite.	  

	  
Q.	  Un	  parent	  demande	  si	  les	  élections	  dans	  deux	  mois	  pourraient	  faire	  changer	  le	  cour	  des	  
choses.	  
R.	  	  Me	  Rouleau	  dit	  que	  normalement	  les	  avocats	  resteraient,	  mais	  parce	  que	  le	  
gouvernement	  a	  retenu	  les	  services	  de	  la	  firme	  d’avocats	  externes	  MacCartney,	  ce	  qui	  
pourrait	  changer	  ce	  sont	  les	  consignes	  aux	  avocats	  si	  on	  revient	  avec	  des	  avocats	  à	  
l’interne.	  Un	  changement	  au	  niveau	  politique,	  pourraient	  amener	  un	  changement	  dans	  les	  
consignes.	  L’autre	  possibilité,	  c’est	  que	  le	  gouvernement	  pourrait	  demander	  plus	  de	  temps	  
pour	  décider	  quoi	  faire.	  
Q.	  Un	  parent	  demande	  si	  un	  jour	  on	  répondra	  au	  bris	  constitutionnel.	  Le	  CSF	  est-‐il	  
partenaire	  ou	  opposant	  de	  la	  ville	  ?	  En	  téléconférence,	  le	  CSF	  a	  mentionné	  à	  quelques	  
reprises	  qu’il	  n’y	  a	  rien	  qui	  aboutit	  avec	  la	  ville.	  Que	  fera-‐t-‐on	  ?	  Peut-‐on	  faire	  pression	  pour	  
montrer	  que	  nous	  avons	  été	  suffisamment	  patients	  ?	  
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R.	  Me	  Rouleau	  dit	  que	  c’est	  ce	  qu’on	  essaie	  de	  faire	  maintenant.	  Comme	  il	  y	  a	  plus	  d’un	  an	  et	  
demi	  que	  le	  site	  de	  	  False	  Creek	  a	  été	  accordé,	  mais	  que	  rien	  ne	  bouge,	  la	  raison	  pour	  
laquelle	  nous	  sommes	  retournés	  devant	  le	  juge	  Willcox	  est	  de	  forcer	  le	  gouvernement	  à	  
agir.	  

	  
Les	   9	   et	   10	  mai,	  Me	  Rouleau	   sera	   à	  Vancouver	   et	   il	   s’organisera	   pour	   rencontrer	   	   tout	   le	  
monde.	  La	  prochaine	  réunion	  de	  l’APÉ	  est	  le	  8	  mai.	  Nous	  remercions	  Nicolas	  Rouleau.	  
	  
Le	   25	   avril	   l’APÉ	   de	   RDV	   aura	   lieu	   une	   troisième	   téléconférence	   avec	   le	   CSF	   qui	   nous	  
présentera	  un	  plan.	  	  
Le	   2	   mai,	   certains	   membres	   du	   CSF	   viendront	   rencontrer	   les	   parents	   de	   RDV	   dans	   le	  
théâtre	   de	   l’école	   Jules-‐Verne,	   justement	   pour	   présenter	   les	   solutions	   apportées	   en	  
téléconférence	  le	  25	  avril.	  

	  
L’objectif	   de	   la	   rencontre	   du	   	   2	   mai	   entre	   les	   parents	   de	   RDV	   et	   le	   CSF	   est	   que	   le	   CSF	  
présente	  son	  plan	  de	  travail	  en	  trois	  versions,	  trois	  possibilités	  de	  scénarios	  concrets.	  

	  
6. Suivi	  de	  la	  consultation	  du	  CSF	  

Les	  APÉ	  des	  écoles	  Victor	  Brodeur	  et	  Jules-‐Verne	  ont	  déjà	  fait	  part	  au	  CSF	  qu’elles	  ne	  voulaient	  
pas	  participer	  à	  cette	  consultation	  qu’elles	  jugent	  trop	  rapide	  et	  pas	  assez	  démocratique.	  
	  
La	  FPFCB	  a	  répondu	  en	  conservant	  son	  pouvoir	  de	  décision,	  mais	  comme	  Me	  Rouleau	  nous	  le	  
mentionne	   ce	   soir,	   il	   faut	   que	   les	   parents	   soient	   consultés	   dans	   le	   cas	   de	   l’admission	   d’un	  
enfant	  de	  parents	  non	  ayants	  droit	  dans	  leur	  école.	  
	  
Nous	  parlons	  ensuite	  de	   la	  possibilité	  de	   se	   rendre	  à	   la	   rencontre	  et	  de	   comment	   s’y	   rendre	  
pour	  montrer	  notre	  intérêt	  dans	  cette	  affaire.	  Pour	  mettre	  un	  point	  à	  l’ordre	  du	  jour,	  il	  faut	  le	  
faire	   par	   une	   demande	   écrite.	   Par	   contre,	   nous	   avons	   le	   droit	   de	   parole	   si	   nous	   sommes	  
présents	  avant	  l’adoption	  de	  l’ordre	  du	  jour	  ou	  lors	  de	  la	  période	  de	  questions.	  La	  présidente	  
de	  l’APÉ	  de	  RDV	  (notre	  présidente)	  collaborera	  avec	  l’APÉ	  de	  Victor-‐Brodeur	  pour	  la	  rédaction	  
de	  leur	  présentation.	  
	  
Il	  y	  a	  deux	  conseillers	  en	  régions	  urbaines	  et	  cinq	  conseillers	  en	  régions	  plus	  éloignées.	  Comme	  
dans	   certaines	   régions	   plus	   éloignées,	   il	   n’y	   a	   pas	   toujours	   d’écoles	   d’immersion,	   le	   CSF	  
pourrait	  y	  jouer	  un	  rôle	  important	  si	  la	  nouvelle	  politique	  telle	  que	  suggérée	  est	  adoptée.	  
	  
Un	  parent	  demande	  comment	  fera-‐t-‐on	  en	  région	  urbaine	  avec	  le	  nombre	  d’enfants	  admis	  et	  la	  
gouvernance.	  	  
	  
Un	  autre	  parent	  veut	  demander	  au	  CSF	  si	  tout	  est	  conforme	  avec	  l’acte	  scolaire	  de	  la	  C.-‐B.	  	  
	  
Ce	  qui	  nous	  ramène	  à	  la	  question	  de	  RDV	  et	  du	  déménagement	  :	  Un	  autre	  parent	  se	  demande	  
pourquoi	   si	   le	   CSF	   a	   de	   l’argent	   pour	   ouvrir	   (à	   Fernie	   et	   à	   Burnaby)	   ou	   construire	   d’autres	  
écoles,	  il	  n’y	  en	  a	  pas	  pour	  les	  modifications	  à	  apporter	  à	  RDV	  ?	  

	  
Les	  parents	  de	  RDV	  doivent	  donc	  continuer	  leur	  travail	  de	  négociation	  concernant	  la	  nouvelle	  
politique	  du	  CSF.	  
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7. Direction	  de	  l’école	  
a. Présentation	  :	  

Nicole	  Chagnon	  présente	  Paule	  Breton	  et	  Dulciane	  Houde,	  toutes	  deux	  représentant	  le	  
personnel	  enseignant.	  
	  
L’école	  est	  en	  mode	  de	  préparation	  pour	  l’an	  prochain,	  côté	  pédagogique	  et	  ressources	  
humaines,	  mais	  pas	   l’édifice.	  En	   février,	   l’école	  devait	  présenter	  au	  CSF	  un	  aperçu	  des	  
besoins	  pour	   l’an	  prochain	  en	   lien	  avec	   le	  projet	  éducatif	  de	   l’école,	  comme	  si	  on	  était	  
sur	  un	  seul	  site,	  celui	  de	  l’école	  RDV	  actuelle.	  	  

Les	   formulaires	   d’intention	   de	   retour	  :	   Il	   y	   a	   beaucoup	   d’inscriptions	   en	   maternelle.	  
L’école	  a	   reçu	  plus	  de	  dossiers	   cette	  année	  que	   l’an	  dernier	  au	  même	  moment.	  Nicole	  
Chagnon	  ajoute	  que	  si	  les	  parents	  présents	  connaissent	  des	  familles	  qui	  ont	  des	  enfants	  
prêts	   à	   entrer	   en	   maternelle,	   il	   faut	   les	   inscrire	   dès	   maintenant,	   car	   c’est	   le	   nombre	  
d’élèves	   inscrits	  qui	   génère	   le	  nombre	  de	  divisions	  et	   c’est	  donc	   important	  d’avoir	  un	  
bon	  aperçu	  de	  nos	  inscriptions	  dès	  que	  possible.	  	  

L’école	  offrira	  à	  nouveau	  un	  sondage	  aux	  parents	  qui	  permettra	  à	  l’école	  d’identifier	  ses	  
forces	  et	  ses	   lacunes	  et	  nous	  aidera	  aussi	  à	  prioriser	   les	  dossiers	   importants	  aux	  yeux	  
des	  parents	  en	  rapport	  avec	  ce	  qu’elle	  fait	  bien	  ou	  moins	  bien.	  	  Il	  sera	  plus	  détaillé	  que	  
celui	   de	   l’an	   dernier.	   Ce	   sondage	   guidera	   l’école	   et	   le	   comité	   de	   partenaires	   pour	   la	  
continuité	  du	  projet	  éducatif.	  

Nicole	  Chagnon	  nous	  dit	  que	  jeudi	  et	  vendredi	  de	  cette	  semaine,	  elle	  participera	  à	  deux	  
journées	  de	  réunions	  à	  la	  table	  de	  gestion	  au	  CSF	  où	  les	  directions	  d’école	  reçoivent	  leur	  
dotation	  par	  rapport	  à	  leur	  nouveau	  budget	  d’école	  et	  leur	  personnel.	  

Le	  nouveau	  projet	  de	  décloisonnement	  en	  lecture	  et	  en	  art	  instauré	  cette	  année	  à	  l’école	  
a	  connu	  une	  grande	  popularité	  et	  on	  le	  répétera	  peut-‐être	  l’an	  prochain.	  La	  direction	  de	  
l’école	  évaluera	  sous	  peu	  avec	   le	  personnel	  enseignant	   la	  possibilité	  d’élargir	   le	  projet	  
l’an	  prochain.	  

b. Période	  de	  questions	  :	  	  	  
	  

Q.	  Un	  parent	  demande	  à	  combien	  d’élèves	  on	  s’attend	  l’an	  prochain.	  	  
R.	  Il	  y	  en	  a	  actuellement	  350	  et	  on	  en	  prévoit	  360	  en	  septembre	  	  2013.	  Si	  l’école	  est	  
divisée	  sur	  deux	  sites	  l’an	  prochain,	  il	  y	  aura	  peut-‐être	  des	  changements.	  	  
Q.	  Un	  parent	  demande	   ce	  qui	   se	  passe	   au	   sujet	  des	   sites	  de	   l’école	   Sexsmith	   et	  de	  
celui	  de	  la	  GRC.	  
R.	   	  Mme	  Chagnon	  dit	  que	  l’école	  Sexsmith	  ne	  nécessite	  pas	  de	  grandes	  rénovations	  
puisqu’il	  s’agit	  déjà	  d’une	  école,	  mais	  elle	  ne	  l’a	  pas	  encore	  visitée.	  
Le	   site	   de	   la	   GRC	   a	   besoin	   de	   plusieurs	   rénovations,	   ce	   qui	   est	   plutôt	   improbable	  
pour	  septembre	  2013.	  Elle	  ajoute	  que	  si	  on	  reste	  tel	  quel,	  avec	  l’école	  Jules-‐Verne,	  il	  
n’y	  a	  pas	  de	  graves	  problèmes	  pour	  l’instant,	  car	  on	  ne	  pense	  pas	  recevoir	  beaucoup	  
plus	  d’élèves	  que	  présentement	  à	   JV	  en	  septembre.	  À	  RDV,	  on	  prévoit	  16	  divisions	  
en	  septembre.	  
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	  	  	  	  	   Q.	  Un	  parent	  demande	  si	  les	  annonces	  et	  les	  changements	  se	  font	  en	  septembre.	  

R.	  L’identification	  des	  élèves	  et	  le	  classement	  préliminaire	  se	  font	  en	  juin,	  mais	  le	  
reste	  se	  fait	  en	  septembre,	  par	  exemple	  qui	  va	  avec	  qui	  ;	  on	  essaie	  de	  séparer	   les	  
enfants	  qui	  ne	  sont	  pas	  bien	  ensemble.	  En	  septembre,	   les	  enfants	   iront	  dans	   leur	  
classe	  de	  2012-‐2013	  et	  le	  vendredi,	  les	  enfants	  iront	  dans	  leur	  nouvelle	  classe.	  S’il	  
y	  a	  une	  17e	  division,	  il	  faudra	  tout	  retravailler.	  Un	  parent	  suggère	  que	  l’école	  fasse	  
tout	  de	  suite	  un	  plan	  avec	  une	  17e	  division	  même	  si	  on	  ne	  prévoit	  pas	  17	  divisons	  
en	  ce	  moment.	  	  

	  
Q.	  Est-‐ce	  possible	  de	  retarder	  le	  départ	  des	  bus	  le	  matin	  pour	  donner	  plus	  de	  temps	  
aux	  enfants	  de	  RDV	  le	  matin	  ?	  	  
R.	  Ce	  n’est	  pas	  possible,	  du	  fait	  que	  l’école	  JV	  commence	  plus	  tôt	  et	  finit	  plus	  tard.	  

	   	  
Q.	  Un	  parent	  demande	  si	  on	  remettra	  aux	  parents	  l’argent	  de	  la	  sortie	  à	  la	  montagne	  
annulée	  en	  février.	  	  
R.	  Peut-‐être	  	  que	  pendant	  la	  journée	  de	  planification	  du	  mois	  d’avril,	  on	  prévoira	  une	  
journée	   verte	   à	   un	   centre	   de	   plein	   air	   pour	   les	   élèves.	   Si	   cette	   sortie	   est	   gratuite,	  
l’école	   remettra	   l’argent	   aux	   parents.	   S’il	   n’y	   a	   pas	   de	   sortie	   verte,	   nous	  
rembourserons	  les	  familles.	  

	  	  	  	  
8. Comité	  de	  partenaires	  

Décloisonnement	  :	   Vanessa	   Boname	   dit	   que	   le	   décloisonnement	   sera	   reconduit	   l’an	  
prochain,	   car	   les	   enfants	   ont	   aimé	   cela.	   Nicole	   Chagnon	   ajoute	   que	   l’accent	   sera	  mis	   sur	  
l’intérêt	  des	  enfants.	  
	  
Projet	  éducatif	  :	  quatre	  enseignantes	  et	  deux	  parents,	  Virginie	  Linage	  et	  Vanessa	  Boname	  se	  
sont	   réunis	   et	   ont	   parlé	   des	   quatre	   grands	   buts	   de	   l’école.	   Nicole	   Chagnon	   ajoute	   que	   la	  
journée	   de	   planification	   qui	   aura	   lieu	   le	   19	   avril	   se	   penchera	   sur	   le	   choix	   d’un	   thème	  
commun	   pour	   ces	   quatre	   grands	   buts.	   Luc	   Morin	   ajoute	   que	   ceci	   correspond	   au	   plan	  
stratégique	  du	  CSF	  qui	  en	  est	  à	  sa	  3e	  année.	  
	  
Calendrier	   scolaire	  :	   approuvé	   avec	   les	   deux	   semaines	   de	   congé	   qui	   tombent	   en	   même	  
temps	  que	  celles	  du	  VSB	  et	  avec	   la	   journée	  pédagogique	  du	  8	  novembre	  2013	  comme	  au	  
VSB.	  La	  6e	  journée	  pédagogique	  sera	  le	  16	  mai.	  
	  
Guide	   des	   parents	   bénévoles	  :	   on	   y	   a	   fait	   des	   corrections,	   et	   Dominique	   s’occupe	   de	   la	  
version	   anglaise.	   On	   présentera	   le	   tout	   pendant	   la	   prochaine	   réunion	   du	   Comité	   de	  
partenaires	   le	   16	   mai.	   Le	   contrôle	   des	   antécédents	   judiciaires	   est	   une	   directive	  
administrative	  du	  CSF	  et	  on	  en	  discutera	  aussi	  le	  16	  mai.	  
	  

9. Bilan	  du	  trésorier	  
En	   l’absence	   de	   Camil	   Dubuc,	   Dominique	   Robeyns	   et	   Luc	   Morin	   présentent	   l’état	   des	  
dépenses	  et	  répondent	  aux	  questions.	  
	  
Le	  montant	  négatif	  de	  	  5000	  $	  pour	  le	  voyage	  à	  Strathcona	  des	  6e	  années	  s’explique	  comme	  
suit	  :	  nous	  avons	  payé	   le	   sirop	  d’érable	  à	   l’avance,	  mais	  dès	  que	   le	   sirop	   sera	  vendu	   tout	  
rentrera	  dans	  l’ordre.	  	  
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Q.	   Un	   parent	   demande	   la	   raison	   de	   l’absence	   dans	   le	   budget	   du	  montant	   de	   la	   vente	   de	  
livres	  usagés	  pour	  la	  sortie	  des	  3es	  années	  à	  Brackendale.	  
R.	  On	  explique	  que	  c’est	  ainsi	  chaque	  année,	  et	  qu’on	  l’ajoute	  habituellement	  plus	  tard;	  mais	  
Camil	  Dubuc	  pourra	  nous	  en	  expliquer	  la	  raison	  à	  la	  prochaine	  réunion.	  
	  
Comme	  il	  reste	  400	  $	  des	  1300	  $	  amassés,	  on	  a	  seulement	  utilisé	  900	  $	  de	  ce	  montant	  cette	  
année,	  les	  parents	  de	  3e	  peuvent	  décider	  si	  on	  laisse	  l’argent	  pour	  la	  sortie	  de	  l’an	  prochain	  
ou	  si	  on	  le	  remet	  aux	  parents	  de	  6e	  de	  cette	  année.	  

	  
Q. Un	  parent	  demande	  comment	  il	  se	  fait	  qu’il	  y	  a	  encore	  de	  l’argent	  	  au	  budget	  Musique.	  R.	  	  
R. L’entente	  cette	  année	  avec	  l’école	  fut	  qu’elle	  payera	  pour	  l’équipement	  (instruments	  de	  

musique,	  etc.)	  et	  que	  l’APÉ	  payera	  pour	  les	  ateliers	  offerts	  aux	  élèves.	  	  Il	  n’y	  a	  pas	  eu	  de	  
demande	  pour	  un	  atelier	   jusqu’ici,	  et	  c’est	  cet	  argent	  qui	  n’a	  pas	  encore	  été	  utilisé	  par	  
l’enseignant	  de	  musique.	  	  

	  
Q.	   	  Un	  parent	  demande	  pourquoi	   les	   familles	  ont	  été	   informées	  si	   tard	  que	   le	  camp	  à	  
Brackendale	   aurait	   lieu	   en	  mars,	   au	   lieu	  d’au	  mois	   de	  mai	   comme	   chaque	   année.	  On	  
demande	  que	  la	  sortie	  ait	  à	  nouveau	  lieu	  en	  mai	  l’an	  prochain.	  
R.	   	  Nicole	  Chagnon	  explique	  qu’il	  s’agit	  d’une	  erreur	  humaine	  faite	  par	  l’école	  qui	  a	  mal	  lu	  	  	  	  
les	  documents.	  	  
	  
Q. Un	  parent	  demande	  si	  la	  sortie	  pourrait	  avoir	  lieu	  en	  4e	  année,	  les	  enfants	  seraient	  plus	  

vieux	  et	  apprécieraient	  mieux.	  
R. Nicole	  Chagnon	  dit	  que	  cette	  sortie	  est	  reliée	  au	  programme	  de	  sciences.	  

	  
10. 	  Autres	  mises	  à	  jour	  

a. Gymnase	  :	  C’est	   bruyant,	  mais	   lorsque	   le	   théâtre	   de	   la	   Seizième	   est	   venu,	   tout	   a	   très	  
bien	  fonctionné	  et	  tout	  le	  monde	  a	  été	  agréablement	  surpris.	  L’école	  a	  reçu	  les	  ballons	  
de	  basket	  et	   les	   paniers	   ajustables.	   Le	   toit	   qui	   coulait	   est	   réparé.	   Le	   téléphone	   a	   été	  
installé	  et	  est	  très	  fort	  dans	  le	  gymnase.	  Il	  n’y	  a	  pas	  de	  plainte	  des	  voisins	  à	  ce	  jour.	  

	  
b. Recyclage	  :	  Une	  nouvelle	  collecte	  de	  fonds	  fut	  organisée	  par	  les	  élèves	  de	  6e	  année	  le	  6	  

avril,	   en	   même	   temps	   que	   la	   vente	   de	   sirop	   d’érable.	   Il	   s’agit	   d’une	   collecte	   de	  
bouteilles	   vides.	   Une	   mère	   a	   annoncé	   qu’elle	   apportera	   des	   bouteilles	   vides	  
additionnelles	   du	   restaurant	   où	   elle	   travaille.	   Certains	   élèves	   effectueront	   le	   tri	   des	  
bouteilles	   le	   vendredi	   12	   avril	   pendant	   la	   matinée.	   Le	   même	   jour	   que	   la	   vente	   des	  
bouteilles	  de	  sirop	  d’érable.	  Les	  élèves	  rincent	  maintenant	   leurs	  berlingots	  de	   lait,	  ce	  
qui	  facilite	  le	  tri.	  Dans	  le	  plan	  d’action	  de	  l’école	  RDV,	  on	  voudrait	  que	  l’école	  devienne	  
plus	   verte	   en	   mettant	   en	   place	   un	   programme	   de	   réduction	   et	   de	   réutilisation.	   On	  
demandera	  donc	  aux	  enfants	  de	  rapporter	  tout	  ce	  qui	  reste	  de	  leurs	  repas	  chauds	  à	  la	  
maison	  afin	  que	   les	  parents	  voient	  ce	  que	   les	  enfants	  mangent	  ou	  ne	  mangent	  pas	  et	  
aussi	  afin	  d’encourager	  les	  élèves	  à	  recycler	  et	  à	  réutiliser.	  

	  
c. Journée	   de	   décloisonnement	   pendant	   la	   semaine	   de	   la	   francophonie	  :	   Jeux	   de	   mots	  

auxquels	   ont	   participé	   les	   élèves	   de	   la	   6e	   année	   à	   la	  maternelle.	   On	   a	   fait	   jouer	   des	  
chansons	   françaises	   dans	   l’école.	   Comme	   il	   y	   a	   eu	   beaucoup	   d’enfants	   malades	   ces	  
derniers	  jours	  et	  que	  les	  enseignants	  devaient	  aussi	  préparer	  les	  	  bulletins,	  il	  n’y	  a	  pas	  
eu	  d’autres	  activités	  à	  la	  grandeur	  de	  l’école	  mais	  plusieurs	  activités	  de	  classe.	  	  
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d. Antécédents	   judiciaires	  :	   Nous	   en	   avons	   parlé	   ci-‐dessus	   (Point	   8,	   Comité	   de	  

partenaires)	  
	  

e. Concert	  et	  occasion	  de	  se	  rencontrer	  après	   les	  heures	  de	   travail	  :	  Nicole	  Chagnon	  dit	  
que	  le	  personnel	  en	  discutera	  pendant	  la	  journée	  de	  planification	  et	  que	  le	  concert	  sous	  
le	  thème	  du	  Petit	  Prince	  aura	  peut-‐être	  lieu	  en	  après-‐midi	  et	  en	  soirée	  aussi.	  	  

	  
f. Brackendale	  :	  Nous	  en	  avons	  parlé	  ci-‐dessus	  (point	  9,	  Bilan	  du	  trésorier)	  
	  
g. Liaison	  policière	  :	  L’école	  reçoit	  les	  documents	  du	  Vancouver	  Police	  Alert.	  
	  
h. Activités	  structurées	  à	  l’heure	  du	  midi	  :	  Il	  y	  aura	  de	  l’athlétisme	  ou	  piste	  et	  pelouse,	  il	  y	  

a	  du	  tricot,	  du	  ballon	  panier	  (basket).	  Des	  élèves	  veulent	  animer	  des	  activités	  d’art	   le	  
midi	  et	  il	  y	  a	  des	  activités	  sportives	  dans	  la	  petite	  cour	  pour	  les	  élèves	  de	  1re	  et	  de	  2e	  
année.	  

	  
i. Activités	   parascolaires	   et	   occasions	   de	   rencontres	   communautaires	  :	   Rien	   de	   	   plus	   à	  

ajouter	  à	  que	  ce	  qui	  a	  déjà	  été	  dit.	  
	  

11. 	  Bilan	  des	  autres	  comités	  	  
a. Collecte	  de	  fonds	  de	  novembre	  :	  a	  rapporté	  près	  de	  10	  900	  $	  

	  
b. Vente	  de	  sirop	  d’érable	  divisions	  15	  et	  16	  :	  catastrophique	  à	  ce	  jour,	  mais	  si	  on	  en	  parle	  à	  

tout	  le	  monde,	  peut-‐être	  arrivera-‐t-‐on	  à	  tout	  vendre	  d’ici	  la	  fin	  de	  l’année	  scolaire.	  Christine	  
Fyfe	  suggère	  de	  faire	  la	  collecte	  des	  sous	  noirs	  vendredi	  (12	  avril)	  dernière	  journée	  pour	  
amasser	  des	  fonds	  en	  vue	  de	  la	  sortie	  à	  Strathcona.	  Nicole	  Chagnon	  est	  d’accord.	  

	  
c. Patinage	   familial	  au	  centre	  Hillcrest	  :	  Entre	  75	  à	  100	  personnes	  s’y	  sont	  présentées	   le	  22	  

avril.	  Belle	  activité!	  
	  

12. 	  Divers	  
a. Maternelle	  :	  

Les	   trois	   classes	  organisent	  une	   soirée	   familiale	   le	  31	  mai	  dans	   le	   gymnase	  de	   l’école	  
RDV	  avec	  clown	  et	  maquillage.	  

	  
b. Exercice	  d’incendie	  :	  	  

Il	   semble	   que	   certains	   enfants	   sont	   traumatisés	   quand	   l’école	   organise	   ces	   pratiques	  
surprises.	  Nicole	  Chagnon	  explique	  que	  la	  ville	  exige	  que	  les	  écoles	  fassent	  des	  exercices	  
surprises	   régulièrement,	   mais	   elle	   ajoute	   que	   dans	   certains	   cas,	   l’administration	   de	  
l’école	  parle	   aux	   enfants	  qui	   sont	  plus	   anxieux	   en	   les	  prévenant	  de	   l’exercice	   à	   venir.	  	  
Nicole	  met	  toujours	  un	  mot	  dans	  le	  mémo	  de	  septembre	  avant	  la	  première	  pratique	  et	  
demande	  aux	  parents	  qui	  ont	  des	  enfants	   anxieux	  de	   communiquer	  avec	  elle	  ou	  avec	  
l’enseignant	  ou	  l’enseignante	  de	  l’enfant.	  
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13. 	  Prochaine	  réunion	  :	  le	  mercredi	  8	  mai	  2013	  à	  19	  h	  à	  la	  bibliothèque	  de	  JV	  
	  

14. 	  Levée	  de	  l’assemblée	  à	  21	  h	  30	   	   	   	   	   	  

	  
	  
Préparé	  par	  :	  	   Hélène	  Roy,	  secrétaire,	  APÉ	  Rose-‐des-‐vents	  
Date	  :	   	   8	  avril	  2013	   	   	  

	  
Appuyé	  :	   8	  mai	  2013	  
	  
Présidente	  :	   Dominique	  Robeyns	  
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 11:54 AM

 02/18/13

 Accrual Basis

 Association Des Parents L'Ecole Rose-Des-Vents

 Profit & Loss Budget Performance
 August 2012 through July 2013

Aug '12 - Jul 13 YTD Budget $ Over Budget

Ordinary Income/Expense

Income

Solde du fonds a la fin de l'an 0.00 13,899.05 -13,899.05

Don directs 10,657.17 11,000.00 -342.83

Retour des tax 0.00 7,000.00 -7,000.00

Don-Contenant tremblement de te 935.00 900.00 35.00

BC Gaming Commission 6,900.00 6,900.00 0.00

Remerciement 54.24

Operating Revenue

Carte de Noel 2,302.80 2,200.00 102.80

Repas et lait

Sushi 3e Annee (Brackendale) 8,559.50

Lait -46.85

Repas et lait - Other 47,203.75 75,000.00 -27,796.25

Total Repas et lait 55,716.40 75,000.00 -19,283.60

Total Operating Revenue 58,019.20 77,200.00 -19,180.80

Total Income 76,565.61 116,899.05 -40,333.44

Cost of Goods Sold

Cost of goods sold

Repas

Sushi 3e Annee (Brackendale) 7,262.98

Pizza 4,712.66

Repas chauds 19,173.06

Lait 3,989.29

Repas - Other 0.00 64,000.00 -64,000.00

Total Repas 35,137.99 64,000.00 -28,862.01

Camp Strathcona (6e annees) 4,172.00

Total Cost of goods sold 39,309.99 64,000.00 -24,690.01

Total COGS 39,309.99 64,000.00 -24,690.01

Gross Profit 37,255.62 52,899.05 -15,643.43

Expense

Depenses prevues-budget d'ecole

Project education 2,322.26 5,000.00 -2,677.74

Bibliotheque 0.00 1,000.00 -1,000.00

Musique 0.00 2,000.00 -2,000.00

Sports 0.00 500.00 -500.00

Arts/Culture 0.00 2,500.00 -2,500.00

Sciences 0.00 1,500.00 -1,500.00

Brackendale ($40/etudiant)

Frozen pizza -941.00
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 11:54 AM

 02/18/13

 Accrual Basis

 Association Des Parents L'Ecole Rose-Des-Vents

 Profit & Loss Budget Performance
 August 2012 through July 2013

Aug '12 - Jul 13 YTD Budget $ Over Budget

Brackendale ($40/etudiant) - Other 0.00 3,900.00 -3,900.00

Total Brackendale ($40/etudiant) -941.00 3,900.00 -4,841.00

Aide aux familles 0.00 5,000.00 -5,000.00

Developpement communautaire

Div 11 - Pierre 42.58

Developpement communautaire - Other 0.00 1,600.00 -1,600.00

Total Developpement communautaire 42.58 1,600.00 -1,557.42

Sortie - 6e années

sapin de noel -4,380.71

collecte de dons(6 eme annee) -221.50

Sortie - 6e années - Other 2,584.13 1,500.00 1,084.13

Total Sortie - 6e années -2,018.08 1,500.00 -3,518.08

Sortie - 5e années 0.00 2,000.00 -2,000.00

Leadership 0.00 250.00 -250.00

Total Depenses prevues-budget d'ecole -594.24 26,750.00 -27,344.24

Depenses prevues - autres

Administration 1,032.10 2,000.00 -967.90

Social 854.68 2,250.00 -1,395.32

Materiel de secours pour conten 4,401.43 4,550.00 -148.57

Repas d'appreciation de fin d'a 0.00 1,000.00 -1,000.00

Projet Poux 358.11 550.00 -191.89

Lac Evans 880.00 1,000.00 -120.00

Play Palace - maternelles 1,140.00 1,200.00 -60.00

carnaval 0.00 3,000.00 -3,000.00

Jardin 238.26 500.00 -261.74

Total Depenses prevues - autres 8,904.58 16,050.00 -7,145.42

Total Expense 8,310.34 42,800.00 -34,489.66

Net Ordinary Income 28,945.28 10,099.05 18,846.23

Other Income/Expense

Other Income

Interest Income 43.02 40.00 3.02

Total Other Income 43.02 40.00 3.02

Other Expense

Reserves

reserve en caisse 0.00 10,000.67 -10,000.67

Investissements - valeurs 0.00 138.38 -138.38

Total Reserves 0.00 10,139.05 -10,139.05

Total Other Expense 0.00 10,139.05 -10,139.05

Net Other Income 43.02 -10,099.05 10,142.07

Net Income 28,988.30 0.00 28,988.30
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